



Nissan Engel

Harmonie et couleurs

Vernissage 23/02 – 18h30
Exposition 24/02 – 06/03

Graveur, peintre, sculpteur, Nissan Engel est né en 1931 en Israël. Après une formation artistique à l'École des beaux-arts Betzalel de Jerusalem, il vivra à New York et Paris. Engel conçoit des toiles inspirées par la musique qu'il nomme abstraction lyrique, dans lesquelles il intègre des éléments poétiques et colorés. Après de nombreuses expositions, ses œuvres font aujourd'hui partie de collections privées et institutionnelles.

Samedi 5 mars à 14h30:

conférence par Mélanie Exquis « Les couleurs et les sons se répondent : la synesthésie comme moteur de création »
Entrée libre, sans inscription.

Dimanche 6 mars à 14h30:

visite thématique de l'exposition par Mélanie Exquis « La réception d'une œuvre picturale, une expérience plurisensorielle ? »
Entrée libre, sans inscription.

